



Lunes, 16 de febrero de 2009
Número 946. Año V

SOCIEDAD DE MEDICINA INTERNA SEMI pide más implicación de los médicos en el alcoholismo

Redacción. Madrid

El nivel de ingesta de alcohol se ha incrementado notablemente en los últimos años, y cada vez a edades más tempranas. De hecho, es la sustancia de abuso esporádico más extendida entre la población española. Con el objetivo de presentar las últimas líneas de investigación en este área, actualizar conocimientos y sensibilizar sobre esta problemática, se celebra en Salamanca la I Jornada sobre Alcohol y Alcoholismo, organizada por el Grupo de Trabajo de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI). Javier Laso, coordinador del Grupo de Trabajo de Alcohol y Alcoholismo de la SEMI, afirma que es insuficiente la sensibilización de los sanitarios en cuanto al riesgo y los problemas vinculados al consumo de alcohol.